Aviso Legal de Coheteros.com

1. Datos Identificativos del Titular

Concepto	Detalle
Titular (Razón Social):	COHETEROS ASOCIACIÓN UNIVERSITARIA
NIF/CIF:	G-56854797
Domicilio Social:	Camino de los Descubrimientos, 41092 Sevilla
Correo Electrónico:	info@coheteros.com
Naturaleza Jurídica:	Asociación Universitaria sin ánimo de lucro.

2. Objeto y Aceptación

Objeto

El prestador, **COHETEROS ASOCIACIÓN UNIVERSITARIA**, responsable del sitio web, pone a disposición de los usuarios el presente documento con el que pretende dar cumplimiento a las obligaciones dispuestas en la Ley 34/2002, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico (LSSI-CE), así como informar a todos los usuarios del sitio web respecto a cuáles son las condiciones de uso del sitio web.

Toda persona que acceda a este sitio web asume el papel de usuario, comprometiéndose a la observancia y cumplimiento riguroso de las disposiciones aquí dispuestas, así como a cualquier otra disposición legal que fuera de aplicación.

El prestador se reserva el derecho a modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el sitio web, sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento de los usuarios dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente con la publicación en el sitio web del prestador.

Carácter Experimental del Contenido

El sitio web tiene como objeto ofrecer información de cohetería experimental. La Asociación declara que el contenido es de **carácter divulgativo, experimental y no**

profesional, sin ánimo de lucro, y no debe considerarse asesoramiento técnico o profesional vinculante.

3. Exención de Responsabilidad General

Responsabilidad

El prestador se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su sitio web, siempre que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo.

Exención por Uso de Contenido Experimental (Cláusula Específica)

La actividad de cohetería experimental implica riesgos intrínsecos de seguridad. COHETEROS ASOCIACIÓN UNIVERSITARIA se exime de toda responsabilidad por daños o perjuicios, directos o indirectos, que puedan derivarse del uso, aplicación, interpretación o mal uso de cualquier tipo de información o directriz técnica proporcionada en este sitio web. El usuario asume la plena y única responsabilidad por cualquier actividad realizada o daño que resulte de la utilización del contenido de esta web.

Disponibilidad y Errores

Este sitio web ha sido revisado y probado para que funcione correctamente. En principio, puede garantizarse el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. No obstante, el prestador no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas, o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso a la página web.

4. Uso de Cookies

El sitio web del prestador puede utilizar cookies (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede a la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio. Las cookies utilizadas en el sitio web tienen, en todo caso, carácter temporal con la única finalidad de hacer más eficaz su transmisión ulterior y desaparecen al terminar la sesión del usuario. En ningún caso se utilizarán las cookies para recoger información de carácter personal.

Para obtener información detallada sobre el uso de cookies, consulte nuestra [Política de Cookies]

5. Enlaces y Contenidos de Terceros

Desde el sitio web es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web. Dado que el prestador no puede controlar siempre los contenidos introducidos por los terceros en sus sitios web, éste no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a dichos contenidos. En todo caso, el prestador manifiesta que procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión.

El prestador no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo, pero no limitativo, en foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualquier otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en la página web del prestador. No obstante, en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 11 y 16 de la LSSI-CE, el prestador se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, y colaborando de forma activa en la retirada o en su caso bloqueo de todos aquellos contenidos que pudieran afectar o contravenir la legislación nacional, o internacional, derechos de terceros o la moral y el orden público. En caso de que el usuario considere que existe en el sitio web algún contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web.

6. Propiedad Intelectual

COHETEROS ASOCIACIÓN UNIVERSITARIA es titular de todos los derechos de propiedad intelectual e industrial del sitio web. Queda expresamente prohibida la reproducción, distribución y comunicación pública de los contenidos con fines comerciales, sin la autorización previa y por escrito de la Asociación.

7. Ley Aplicable y Jurisdicción

La relación entre **COHETEROS ASOCIACIÓN UNIVERSITARIA** y el usuario se regirá por la normativa **española** vigente. Cualquier controversia se someterá a los Juzgados y Tribunales de **Sevilla**.